

Förderung der Vereine

„Wir haben uns die finanzielle Unterstützung der Jugend- und der Kulturarbeit auf die Fahne geschrieben“, hat Friedrich Gärling, der Leiter der Volksbank-Hauptstelle in der Bergstadt, erklärt. Zusammen mit dem Bereichsleiter Heinz David verteilte er zum Jahresausklang noch einmal 3650 Euro.

Obernkirchen. Auf einen Betrag von 500 Euro kann sich die Stadtbücherei freuen. Die gleiche Summe erhielten der Förderverein des Sonnenbrinkbades, der MTV Obernkirchen für die Anschaffung von Rennrädern und der SV Obernkirchen, der damit Trikots für seine Jugendspieler finanzieren will, und das Rott Lieth. Der Kneipp-Verein benötigt für die Rope-Skipping-Sparte Shirts und Jacken. Dafür gab es 250 Euro. Der örtliche Männergesangverein erhielt 200 Euro. Auch der Nachwuchs der heimischen Feuerwehren wurde bedacht. Die Obernkirchener Kinder- und Jugendfeuerwehr bekam 300 Euro, die Jugendwehren von Röhrkasten, Krainhagen, Vehlen und Gelldorf dürfen sich auf je 150 Euro freuen. sig